

13

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Nach positivem Schnelltest infektiös durch die Stadt?

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat die Infektionsgefahr durch Menschen, die ihr positives Ergebnis eines Antigen-Schnelltests mit einem PCR-Test verifizieren lassen müssen und mangels eigenen Autos mit dem ÖPNV zum Testzentrum fahren?
2. Welche Angebote oder Maßnahmen sind in Bremen und Bremerhaven geplant, um derartige Fälle zu vermeiden?
3. Ist es insbesondere möglich oder geplant, mobile Teams zu diesen Personen zu schicken, um den Abstrich für den PCR-Test zu Hause vornehmen zu können?

Sülmez Dogan, Ilona Osterkamp-Weber, Björn Fecker
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN